



## Onesvie realiza jornada de reforestación en Villa Altagracia (San Cristóbal).

Santo Domingo (21 de mayo 2021).- Con el interés de reafirmar su compromiso con el medio ambiente y con la sociedad, la Dirección General de la Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones (Onesvie) en combinación con el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, realizó el viernes 21 de mayo una jornada de reforestación en el municipio Villa Altagracia, Provincia San Cristóbal.

La institución gubernamental busca establecer lineamientos claros con sus valores, tanto a lo interno como a lo externo, y promover la

importancia de la conservación de la protección ambiental y la biodiversidad.

En la jornada, participaron funcionarios y colaboradores donde lograron sembrar decenas de plantas nativas de Pino Occidentales

Leonardo Reyes Madera Director General de Onesvie, estuvo a cargo las palabras centrales de la actividad: "como entidad, siempre hemos motivado a nuestros colaboradores a ser celosos de los recursos naturales y el medio ambiente y vigilar para que se respeten las normas establecidas en ese sentido.

La jornada de reforestación, la hemos realizado, no obstante, los efectos dejados por la pandemia del covid 19 en la población dominicana expresó, Reyes Madera.

Departamento de Comunicaciones, Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones.